

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant la confection de trottoirs permanents dans les rues ci-après mentionnées, suivant les articles 453 et 456 de la charte, telle qu'amendée: moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville:

Localité	Matériel	Quote-part des Propriétaires.	Quote-part de la Ville.
Rue Milton, côté Est, entre Prince-Arthur et Milton	Mastic d'Asphalte...	\$1,335	\$1,335
Rue Paris, No. 49 à 55	Dalles de Pierre et Coltar	110	110
Rue Stanley, No. 68	Dalles de Pierre et Coltar	125	125
		\$1,570	\$1,570
Quote-part des propriétaires		\$1,570	
Quote-part de la Ville		1,570	
Total		\$3,140	

31.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant l'expropriation des propriétés suivantes, conformément aux prescriptions de la charte de la Cité statuant sur les expropriations annuelles:

Propriétaires	No. du Cadastre	Rue	Quartier
Commission Scolaire Protestante	1693-1694	Anne	St-Anne
J.-B. Brouillette	209-19, 209-20 (p)	St-Denis	St-Denis
Damien Lalonde	209-20 (part)	do	do
Georgiana Demers, épouse de H. Larivée	209-5	do	do
Ferdinand Descaries	209-7-2	do	do
Eugène Charbonneau	209-7-3	do	do
Dame Geo. Leclair	209-22 (part)	do	do
Louis Ratto	339-472	Mont-Royal	do
J.-O. Girard	339 473-339 474	do	do
Edgar Richard	339 334	do	do
Margaret Willow, veuve de W. Anderson	3291	Butler	St-Gabriel
Succ. William Dow	1163	Place Philippe	St-Antoine
W. Nantel	1520	St-Marguerite	St-Henri
H. Cardinal	2011	St-Emelie	do
Chs. Allui-i	14-12	Mont Royal	St-Jean-Bap
Succ. C.-R. Grothé	627	St-Chs-Borromée	St-Laurie
Hyacinthe Côté	465	St-Georges	do
H.-R. Beaulieu	1461-20 à 27	Fullum	St-Marie

32.—Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger la fourniture des pavés en asphalte comprimé, pour le parachèvement du pavage de la rue St-André, à partir de la rue Cherrier jusqu'à la rue Roy, à M. L. Gravel, agent de la "Ontario Asphalt Block Co. Ltd", au prix mentionné dans sa soumission, livraison à pied d'oeuvre, et que la pose desdits pavés soit faite à la journée sous le contrôle de l'inspecteur de la Ville. Le tout conformément à l'estimé annexé au rapport de la Commission des Finances en date du 24 avril 1908, adopté par le Conseil le 4 mai 1908.

33.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger la fourniture des blocs en scorie, pour le parachèvement du pavage des intersections de la rue du Parc LaFontaine et de la rue Rachel, en face des stations de pompes et de Police, à M. F.-D. Lawrence au prix mentionné dans sa soumission, livraison à pied d'oeuvre; et, de plus, recommandant d'adjuger la pose desdits blocs de scorie à la "Sicily Asphaltum Paving Co. Ltd.", aux prix mentionnés dans sa soumission. Le tout conformément à l'estimé annexé au rapport de la Commission des Finances en date du 24 avril 1908, adopté par le Conseil le 4 mai 1908.

34.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger la fourniture des blocs de scorie pour la parachèvement du pavage de la rue Ontario, à partir de la rue St-Denis jusqu'à la rue Amherst, à M. F.-D. Lawrence, au prix mentionné dans sa soumission, livraison à pied d'oeuvre; et, de plus, recommandant que la pose desdits blocs soit faite à la journée sous le contrôle de l'inspecteur de la Ville. Le tout conformément à l'estimé annexé au rapport de la Commission des Finances en date du 30 avril 1908, adopté par le Conseil le 4 mai 1908.

35.—Sur proposition de M. l'échevin Leclair, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$15,000 soit affecté au nivellement et au macadamisage de l'avenue du Parc, à partir

ing that permanent sidewalks be constructed in the streets hereafter mentioned, in accordance with articles 453 and 456 of the Charter, as amended, one half of the cost to be paid by interested proprietors and the other half by the City:

Site	Material	Prop's City's Share	Share
Milton St., East side, between Prince Arthur and Milton	Asphalt mastic	\$1,335	\$1,335
Paris St., Nos. 49 to 55	Flagstone and coaltar	110	110
Stanley Street No. 68	Flagstone and coaltar	125	125
		\$1,570	\$1,570
Proprietors' Share		\$1,570	
City's Share		1,570	
Total		\$3,140	

31.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that the following properties be expropriated, in conformity with the provisions of the City charter, governing annual expropriations:

Proprietor	Cad. No.	Street	Ward
Protestant Board of school Commissioners	1693-1694 (part)	Ann	St-Ann
J. B. Brouillette	209-19 209-20	St-Denis	St-Denis
Damien Lalonde	209-20 (part)	do	do
Georgiana Demers, wife of H. Larivée	209-5	do	do
Ferdinand Descaries	209-7-2	do	do
Eugène Charbonneau	209-7-3	do	do
Madame Geo. Leclair	209-22 (part)	do	do
Louis Ratto	339-472	Mount-Royal	do
J. O. Girard	339-473, 339-474	do	do
Edgar Richard	339-334	do	do
Margaret Willox, Widow of William Anderson	3291	Butler	St-Gabriel
Estate William Dow	1163	Phillips Place	St-Antoine
W. Nantel	1520	St-Margaret	St-Henri
H. Cardinal	2011	St-Emelie	do
Chs. Allui-i	14-12	Mount-Royal	St-J'n-Baptiste
Estate C. R. Grothé	627	St-Chs-Borromée	St-Lawrence
Hyacinthe Côté	465	St-George	do
H. R. Beaulieu	1461-20 to 27	Fullum	St-Mary

32.—On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for the supply of compressed asphalt blocks for completing St. André street paving, between Chevrier and Roy streets, be awarded to Mr. L. Gravel, agent for the Ontario Asphalt Block Co., Ltd., at the price mentioned in his tender for same, delivered on works, and that the laying of same be done by days' work under the control of the City surveyor. The whole in accordance with the estimate attached to the report of the Finance Committee, dated the 24th April 1908, adopted by Council the 4th of May, 1908.

33.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that the contract for the supply of scoria blocks to complete the paving at the intersections of La Fontaine Park and Rachel street, opposite the Police and Fire stations, be awarded to F. D. Lawrence, at the price mentioned in his tender for same, delivered on works; and, furthermore, recommending that the contract for the laying of same be awarded to the Sicily Asphaltum Paving Co., Ltd., at the prices mentioned in their tender for same.

The whole in accordance with the estimate attached to the report of the Finance Committee, dated April 24th 1908, adopted by Council on the 4th of May 1908.

34.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that the contract for the supply of scoria blocks to complete the resurfacing of Ontario street paving, between St. Denis and Amherst streets, be awarded to Mr. F. D. Lawrence, at the price mentioned in his tender for same, delivered on works; and furthermore, recommending that the laying of same be done by days' work under the control of the City surveyor.

The whole in accordance with the estimate attached to the report of the Finance Committee, dated the 30th of April 1908, adopted by Council on the 4th of May 1908.

35.—On motion of Ald. Leclair, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$15,000 be voted in order to defray the cost of levelling and macadamizing Park Ave